

## MINSAIT PRESENTA LA TECNOLOGÍA PARA LA PROTECCIÓN DE ACTIVOS EN EL SECTOR ASEGURADOR

- **El principal reto al que se enfrentan las empresas es conseguir un equilibrio entre la velocidad a la que implementan las últimas innovaciones, con la productividad y seguridad de sus plataformas tecnológicas**
- **Desde este sector, deben desarrollar tecnologías, procesos, procedimientos y servicios encaminados a proteger los activos físicos, lógicos o de servicio**
- **La compañía de Indra, que participa en AMIS 2019, alerta sobre la necesidad de disponer de soluciones adecuadas contra los ciberriesgos que la transformación digital plantea a las aseguradoras**

**Ciudad de México, 13 de mayo 2019.-** Minsait, una compañía de Indra, presentará durante la 29ª edición de la Convención de Aseguradores AMIS, que reúne a los directivos y gerentes más relevantes de la industria aseguradora, sus tecnologías de vanguardia para la protección de activos en el sector asegurador y la identificación de los principales riesgos que existen y deben atenderse ante la transformación digital que están llevando a cabo las empresas en este sector.

La tecnología avanza a un ritmo exponencial, y con ello la manera de consumirla. Las empresas y agencias gubernamentales de todos los tamaños están adoptando rápidamente modelos de negocios digitales que les permiten responder ágilmente a las cambiantes demandas de los consumidores, procesar transacciones y reaccionar en tiempo real, generando mayor agilidad, productividad para mejores resultados comerciales y una mejor calidad de servicio.

El principal reto al que se enfrentan las empresas es conseguir un equilibrio entre la velocidad a la que implementan innovaciones, con la productividad y seguridad de sus plataformas tecnológicas. La transformación digital conlleva nuevos riesgos de seguridad, pues muchas de las formas tradicionales de proteger las redes de TI necesitan actualizarse a un ritmo acelerado de vanguardia ya que simplemente no se aplican a las redes convergentes actuales.

“Estamos viviendo en un mundo hiperconectado que, paralelamente nos torna hipervulnerables. Por lo anterior, es fundamental el desarrollar tecnologías, procesos, procedimientos y servicios encaminados a proteger los activos (físicos, lógicos, o de servicio) de las empresas” afirma Erik Moreno, Director de Ciberseguridad de Minsait en México, quien impartirá el día de mañana, 14 de mayo, a las 16:00hrs, la plática “Ciberriesgos en la Transformación Digital: de la amenaza a la oportunidad”

Durante la ponencia de Erik Moreno, se presentarán las tendencias de ataques y protección ante los nuevos retos de negocio, cómo ha cambiado la estrategia de las organizaciones tras el aumento de amenazas y cuáles son los principales retos que tiene que atender el sector de seguros y fianzas en términos de protección. Adicionalmente se planteará hacia donde se están moviendo los riesgos de seguridad de la información y la importancia de un plan de ciberseguridad como un habilitador de negocio en la transformación digital.

Hoy son muy pocos los ciberataques que tienen amplia difusión. Sin embargo, se estima que diariamente se ven comprometidos alrededor de 18 millones de registros, más de un millón por hora, y casi 220 registros cada segundo, incluyendo información financiera, médica e información privada. Casos como WannaCry, virus informático que infectó en 2017 a miles de computadoras en todo el mundo, son un ejemplo de que las organizaciones, indistintamente de su tamaño, industria y de la región geográfica en la que se ubiquen, son vulnerables a diferentes tipos de amenazas cibernéticas.

Las personas y sus comportamientos son los principales generadores de incidentes, son la principal línea de defensa y al mismo tiempo el eslabón más débil, por ello es también fundamental la concientización y actuación de las personas en la gestión de ciberriesgos.

Durante el evento, también se contará con la participación de Óscar Díez, Director General de Indra en México, quien el mismo día, a las 16:45hrs, moderará el panel “Ciberseguridad en el sector seguros”, conformado por representantes de AXA, el Banco de México y la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas.

“No hay tiempo de parar, debemos seguir preparándonos para lo que, sin duda, es una carrera sin fin que se origina entre los increíbles beneficios de lo digital y los niveles de riesgo que conllevan. Lo más importante es que las empresas sean capaces de identificar a qué riesgos están expuestas y determinar dónde tienen información más sensible, de esta forma los esfuerzos de protección se enfoquen en custodiar aquello que más interesa” concluye Erik Moreno, Director de Ciberseguridad de Minsait en México.

### **Indra en México**

Presente en México desde 1997, Indra cuenta con 2,500 profesionales y oficinas en Ciudad de México, Querétaro y Monterrey. Además, tiene un Cybersecurity Operations Center (i-CSOC, por sus siglas en inglés) –de los tres que la compañía tiene en el mundo– y un Centro de Producción de Software. La compañía forma parte de algunos de los proyectos innovadores claves para el desarrollo tecnológico de México en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

### **Acerca de Minsait**

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3,104 millones de euros, 43,000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.